

Geschätzte Partei-Kolleginnen und –Kollegen

gerne laden wir euch zur Generalversammlung der FDP-Kerns ein.

Wir verbinden die GV wie beim letzten Mal wieder mit einer Betriebsbesichtigung. Dank Geri Durrer haben wir die Möglichkeit, den Flugplatz Alpach mit seinen neuen Hallen zu besichtigen.



Am 20. Januar 1964 wurde die Helikopterbasis der Schweizer Armee in Alpach eröffnet. 1994 war der letzte Wiederholungskurs der Flugplatzabteilung 9 in Alpach. Das letzte Kampfflugzeug des Typs Tiger F-5E startete am 23. September 1995.

Im Jahr 2004 drohte die Schliessung des Flugplatzes, die Obwaldner Regierung bzw. Politiker rund um Alpach sowie die Bevölkerung von Alpach setzten sich jedoch erfolgreich für den Flugplatz ein. 2008 wurde der Flugplatz zum eigenständigen Flugplatzkommando Alpach, dem seither auch der Militärflugplatz Dübendorf unterstellt ist. Im Mai 2012 starteten Sanierungsarbeiten an den Hallen 2 und 3 sowie der Neubau für die Einstellhalle 4.

Heute sind in Alpach Super Pumas, Cougars und EC635 stationiert. Insgesamt beschäftigt der Flugplatz rund 260 Mitarbeitende, die für die Luftwaffe, Logistikkbasis der Armee (LBA), Führungsunterstützungsbasis der Armee (FUB), Skyguide und für die RUAG Aviation arbeiten.

Der Flpl Alpach beschäftigt gegenwärtig 32 Lernende. Die Air Base Alpach ist ein wichtiger Arbeitgeber im Kanton Obwalden.

Programm 16. Januar 2014

18:00 Uhr	Treffpunkt vor dem Eingang Restaurant Alouette
18:00 - 18:30 Uhr	Kurzpräsentation Flugplatz Alpach
18:30 - 19:30 Uhr	Führung durch den Betrieb
Ca. 20:00 Uhr	GV im Restaurant Alouette
anschliessend	Apéro im Restaurant Alouette

Wir freuen uns auf ein zahlreiches Erscheinen und einen gemütlichen Abend.

Vorstand FDP Kerns

